



#CONTRAEXTORSIÓN

Respaldan estrategia

CONCANACO SERVYTUR DESTACÓ LAS ACCIONES IMPLEMENTADAS POR EL GOBIERNO FEDERAL

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO SERVYTUR) respaldó las acciones emprendidas por el gobierno federal para combatir el delito de extorsión, y llamó a fortalecer la protección a negocios familiares.

El presidente del organismo, Octavio de la Torre de Stéffano,

258

CÁMARAS AFILIADAS TIENE CONCANACO SERVYTUR.

reconoció que algo está cambiando y que desde el gobierno, se enfrentan a la extorsión como lo que es: un enemigo de México "y eso merece ser reconocido."

"Apoyamos la estrategia de seguridad, confiamos en que vamos por el camino correcto, y estamos listos para sumar. Por eso impulsamos leyes más firmes, como que la extorsión se persiga de oficio, y también acciones locales, como el Mapa Nacional de Riesgos que hacemos con nuestras cámaras afiliadas en todo el país", dijo.

Además, refrendó su compromiso de trabajar desde el territorio, en alianza con el gobierno y la sociedad civil, para construir un México más seguro, justo y próspero para todos.

En este marco, se congratuló que, con la intervención federal,

TRABAJO CONJUNTO

- Está pendiente que se legisle en el Congreso materia de extorsión.
- La confederación ha impulsado acciones para combatir el delito.
- Su objetivo es incrementar las sanciones a quien lo cometa.

a través de la Operación Liberación, se haya desarticulado una red de extorsión en el Estado de México.

"Como hijo, como padre, como vecino y como alguien que sabe lo que se siente cerrar con miedo una cortina de negocio: Cuando extorsionan a una papelería o a una tortillería, no están atacando solo un negocio: están atacando una familia, una comunidad, un país", señaló.

Agradeció el interés, seguimiento y respaldo al secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, cuya interlocución ha sido fundamental para atender la problemática, promoviendo una colaboración eficaz entre autoridades y empresarios. 📍

FOTO: ESPECIAL



• **VISIÓN.**
Octavio de la Torre de Stéffano, presidente del organismo.